La Gaceta de Salamanca

Salamanca

25/05/18

Prensa: Diaria

Tirada: 11.943 Ejemplares Difusión: 9.734 Ejemplares

Página: 22

Sección: LOCAL Valor: 1.035,00 € Área (cm2): 220,9 Ocupación: 23,74 % Documento: 1/1 Autor: EÑE | SANTA MARTA Núm. Lectores: 63000

SANTA MARTA DE TORMES

Ceremonia del té, muestra de bonsáis y talleres de artes niponas centran la Semana del Japón

La octava edición tendrá lugar del 29 de mayo al 5 de junio

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta acogerá la octava edición de la Semana del Japón desde el 29 de mayo al 5 de junio. Una iniciativa que se celebra cada dos años gracias a la colaboración con el Centro Hispano-Japonés. "Una larga trayectoria y estrecha colaboración que esperamos que continúe y que ha permitido sentar las bases para acer-

car a los santamartinos y los salmantinos la cultura japonesa con actividades atractivas e interesantes", asegura la concejal de Formación, Chabela de la Torre, que presentó la programación junto al director de la Escuela, José Luis García, y la coordinadora cultural del Centro Hispano de la Universidad, Chie Motoki.

La VIII Semana del Japón comenzará con una exposición de bonsáis gracias a la aportación de la asociación aalmantina, que permanecerá hasta el 1 de junio, además de la ceremonia del té con un concierto de koto, talleres de caligrafía japonesa para escolares del Miguel Hernández y adultos, una jornada de intercambio cultural con talleres de origami y envoltorios con tela (furoshi-ki), quesos y de arreglo floral japonés (ikebana).



Alejandra Bendala, José Luis García, Chabela de la Torre y Chie Motoki. | EÑE